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�　平成19年春の叙勲・瑞宝双光章を受章され

た弓庭登さんに、この日、舟橋町長から記念品

が伝達されました。(�����)

�　地域のみなさんと町の情報共有をより密

にするための新しい制度「地域情報連絡員制

度」がスタートしました。この制度の実施にあ

たり、その内容をお知らせするために、方面区

単位での町民説明会を実施中です。今後は、地

域のみなさんと行政が共通の認識を持ってま

ちづくりが進められるよう、制度の有効活用に

努めたいと考えています。 (�����)

�　今年も羽幌ライオンズクラブからクリス

マスツリーが贈られました。子ども自然教室

の子どもたちが公民館に集まり朝早くから飾

りつけ作業を行いました。たくさんのデコ

レーションで飾りつけられ完成したツリーを

満足そうに見上げていました。(�����)

�　読売ジャイアンツの木佐貫 洋投手による

野球教室が羽幌町総合体育館で開催されまし

た。留萌管内の小中学生約150人が参加し、

バッティングとピッチングについて指導を受

けました。(����)

�　羽幌保育園のクリスマスお楽しみ会が開

かれました。普段おしゃべりが多い子も、この

日ばかりはお行儀良くサンタさんを待ってい

るようでした。(�����)
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